



Continúa la guerra sucia de PRI y PAN, acusa Álvarez Máynez

El candidato de MC a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, denunció que continúa la *guerra sucia* del PRI y PAN en su contra, con noticias falsas de sus declaraciones patrimoniales. “No tengo nada que ocultar y no soy como esos políticos mafiosos o multimillonarios que tiene este país. Son los que llevaron a este país a las ruinas y los vamos a jubilar de la política”.

A través de un video que subió la red social X, Álvarez Máynez señaló que aún “quedan 100 días de *guerra sucia*, afortunadamente sólo faltan dos semanas para que inicien las campañas de las nuevas ideas y nuevas propuestas. #LoNuevo apenas comienza y vamos a derrotar a los tramposos de la vieja política con honestidad y firmeza”.

Refiere: “sigue la guerra sucia. Ya denunciamos toda la parte digital, casas de bots, de *trols* que tienen el PRI y el PAN para manchar esta elección.

“Dicen que tengo 3 o 5 por ciento, pero tienen pavor, afortunadamente ya quedan dos semanas para la campaña y nos vamos a ver las caras, esto apenas comienza.”

Asimismo, informó que realizará su registro como candidato presidencial ante el INE el jueves 22 de febrero.

De la Redacción